

# ひまわり通信

2020年5月 第1号



## 初めての英語



新年度も始まり、少しずつ新しい環境に慣れ始め毎日楽しく過ごしています。ワクワク、緊張、不安、たくさん子どもたちの表情が見られました。さまざまな気持ちを受け止めながら、一人ひとりの子どもたちを見守っていきたいと思います。1つお兄さんお姉さんになり、少し顔つきが逞しくなった子ども達の個性をたくさん伸ばしていきたいと思います。



## お兄さん・お姉さんになったよ！



ひまわり組に進級し嬉しさと不安で周りをきょろきょろした表情をしていた子ども達。いつもの流れでちゅうりっぷ組の部屋へ入ったり、朝の会でも元気良く、「僕、ちゅうりっぷさん！」と自信満々に言う姿がとても可愛らしかったです(笑) 2週目からジャージを着始めました。ジャージを着ることを伝えると「お母さんに買ってもらったよ！」や「お姉さんみたいだね！」とうれしく見せ合っていた子ども達。初めて着るジャージにウキウキし、保育士に介助してもらいながら着終わると保育士や友達に「かっこいいでしょ！」と言いながら嬉しそうな表情を浮かべていました。

ノートにシールを貼る時も保育士に日付を聞きながら自分でシールを選び、貼る時には「先生、ここでいいの？」と何度も確認しながら嬉しそうに貼っています。一層お兄さん、お姉さんになってかっこいいですよ！

英語の時間が始まりました！クリス先生にびっくりの子ども達。聞き慣れない英語の言葉にどうしたらよいか戸惑って固まっていたのですが、先生の言葉を真似しながら少しずつ話すことが出来てきました。リズムに合わせて楽しく身体を動かしたりして笑顔で楽しんでます。また、動物が描かれた大型絵本を見ると、「あ、ぞうさんだ！」「さるさんもいっぱいいるよ」と嬉しそうに見ていた子ども達。先生の発音を真似しながら「エレファント」や「モンキー」と元気いっぱいに答えることができています。英語の時間が終わった後でもお友達同士で「ハロー」や「グットバイ」と話す姿も見られ楽しそうに英語に触れています。



みんな初めての  
英語に興味津々！

